

*C'est vous*  
**QUI LE DITES!**



**ACCD'OM**

# *C'est vous* QUI LE DITES!

Sous l'impulsion d'un groupe d'élus ultramarins, l'Association des Communes des Départements d'Outre Mer (ACDOM) a été créée en 1991. Elle est devenue, depuis l'Assemblée générale de novembre 2006, l'Association des Communes et Collectivités d'Outre Mer (ACCD'OM) et regroupe aujourd'hui 130 adhérents.

L'objectif est de rapprocher l'ACCD'OM des centres de décisions nationaux et européens, de mieux sensibiliser les pouvoirs publics aux singularités ultramarines, de conforter son rôle de force de propositions et enfin, de devenir un interlocuteur privilégié sur tous les grands dossiers importants pour le développement des régions d'outre mer.

C'est vous  
QUI LE DITES!



# C'est vous QUI LE DITES!

“

*Le Premier Mondial du Rhum c'était du 13 au 15 février ! 🌟*

*L'ACCD'OM y était pendant ces trois jours et a pu faire découvrir sur son stand tout l'univers de l'association.*

*Merci à Patrick Loger pour son accueil et son accompagnement pendant cet événement qui a su faire rayonner le rhum sous toutes ses formes 🙌  
Félicitations pour cette première édition !*

ACCD'OM  
(Linkedin)

Au prochain numéro...